

Fecha: 02-02-2026
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: Declaran Alerta Roja para San Nicolás y Ninhue por incendios

Pág. : 4
Cm2: 164,8
VPE: \$ 136.755

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Declaran Alerta Roja para San Nicolás y Ninhue por incendios

EMERGENCIA. Si bien se registra poca superficie dañada, se presentó daño inminente a 10 viviendas.

La situación de los incendios forestales en Ñuble se ha logrado contener, disminuyendo en su magnitud y peligrosidad, en comparación a dos semanas atrás. Eso sí, se han seguido registrado focos, los que han sido combatidos por los equipos de emergencia dispuestos a lo largo del territorio.

Y ayer, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, a través de su dirección regional, decretó Alerta Roja Comunal para San Nicolás y Ninhue.

Esto, debido a que según información proporcionada por el Senapred y también de la Corporación Nacional Fores-

tal (Conaf), ayer, a eso de las 16:30 horas, se registró el inicio de un siniestro en el sector Norte Lajuelas, en la primera ciudad citada, y en Collipue-
mo, en el caso de Ninhue, y se registran más de 50 hectáreas dañadas, según Conaf. Las au-

toridades decidieron tomar aquella medida preventiva a

raíz de que el siniestro presenta una amenaza inminente para 10 viviendas del sector, ubicadas en Huampulo, a una distancia promedio de 10 metros, según informaron desde Senapred.

Eso sí, al cierre de la pre-

sente edición, no se reportaron

afectaciones a personas ni da-

ños en viviendas.

Respecto a los recursos desplegados, desde Conaf pre-

cisaron que se dispuso de 3 he-



SENAPRED EMITIÓ LA DECLARACIÓN.

licópteros, 2 brigadas cisterna, 5 brigadas terrestres, 2 brigadas helitransportadas, 2 brigadas mecanizadas, y 2 integrantes del personal técnico. Ade-

más, al lugar acudió Bombe-
ros, y empresas Arauco y Cam-
bium. Según detallaron de Co-
naf, el siniestro se trata de uno
de rápida propagación. CG